Sr. D. Angel Latorre C A R A C A S

Mi querido amigo:

Acabo de recibir tu magnifico Chritsmas navideño al que contesto deseandote todo género de prosperidad para el año corriente.

Precisamente tenía ganas de escribirte para rogarte que me contaras la vida caraqueña, especialmente en su aspecto universitario. Ya sabes que quizás me interesaría pasar una temporada ahí, si es que no hace demasiado calor y dan oportunidades para trabajar un poco. Aunque este proyecto no podría realizarse hasta dentro de año y medio, me gustaría tener una información directa y personal sobre sus posibilidades.

Aquí seguimos en nuestros trece. El país esta "estabilizado" en las alturas; en las honduras la cosa marcha como antes. La juventud espera su momento, que no sabe cuando llegará. Quizá tus amigo te han contado ya la campaña que se ha llevado a cabo contra el director de "La Vanguardia". Supongo que te acordarás de las primicias. Ultimamente el dueño de "La Vanguardia" se ha atrevido a despedir a Galinsoga, pero este contraataca con sus medios habituales. De momento "La Vanguardia", según se dice, ha perdido más de 30.000 ventas diarias.

Supongo que tu dirección seguirá siendo la misma durante tu estancia en esa. Si te mudas avisame.

Reiterándote mis buenos deseos, te abraza tu buen amigo y compañero,